LA TORAH DIVINA:

Hoy no quiero seguir la secuencia de las enseñanzas extraidas de las Parashat semanal porque crei en mi corazón sumamente importante tocar este tema sobre todo en este tiempo en donde nos dice las Kitvay HaKodesh que es el tiempo de la Restauración de todas las cosas:

Hch 3:21 Es necesario que el cielo lo retenga hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas, de la cual habló 'por boca de sus santos profetas que han sido desde tiempo antiguo.

Creo fehacientemente que ya hemos entrado a esos tiempos en los cuales "todo" debe ser restaurado, y para eso necesariamente debe de venir abundante revelación de los Sod del Eterno, y asi nosotros poder comprender no solo los tiempos que vivimos sino tambien ser elevados a niveles superiores puesto que en la condición en la que estamos será muy dificil que como vasijas o recipienetes que somos podamos contener todo el acumulo de revelación que del cielo y del corazón de Yud He Vav He vendrá a su "Remanente escogido".

Quiero entrar de lleno al tema, empezando por mostrar algo que muy pocos han visto y que yo en particular hasta en esta semana pude empezar a compreder.

En dos palabras:

"La Torah dada a Moshe por el Eterno en el Monte Sinai NO era la Torah original que Yud He Vav He tenia para su pueblo"!!!!

Quiero leer una porción que empezará a abrirnos el entendimiento, la veremos en dos versiones, una es la Torah Emet y la otra es la versión del Nombre Verdadero:

"Hashem le dijo a Moshe: "Asciende hacia mi al Monte y quedate allí. Te entregará las Tablas de Piedra con las enseñanzas y los mandamientos que he escrito para que lo transmitas al pueblo " (Shemot 24:12) (Torah Emet)

"Habló

A Moshé: Sube a mí a la montaña, y permanece allí. Yo te daré las Tablas de Piedra, la Torah y la mitzvá que He escrito para el pueblo. (Versión del Nombre Verdadero)

Veamos algo que pasamos muchas veces por alto:

Las Tablas de piedra que contenian las diez palabras, la Torah con su mitzva "Las habia escrito Yud He Vav He mismo con su dedo divino, aca NO participó hombre en la

escritura!!!

Luego encontramos en Shemot 31 que el Eterno Kadosh le explica a Moshe todo lo indicado en Torah, principalmente lo relativo a la edificación del Beit HaMikdash, los utensilios del Templo, las Moedim, y por último dice en el versiculo 18:

"Cuando Hashem terminó de hablarle a Moshe en el Monte Sinai, le entregó las dos tablas del Testimonio que habia escrito, Tablas de Piedra, escrito con el dedo divino del Elohim."

Nos relata Torah que el pueblo se desesperó porque Moshe no descendía del Monte, ya iban 40 días y 40 noches y desesperados como estaban y movidos por pasiones carnales e inclinaciones al mal, deciden convencer a Aaron a que como Sacerdote les edificará un ídolo que los representara.

Dice la Torah Emet que Aarón le pide todo lo que de oro los hombres pudiesen tener, y que de una manera "mágica" los magos paganos que estaban entre ellos edificaron un becerro de oro al cual le dieron vida con sus artes mágicas, viendo esto Aarón le edificó un Altar.

y proclamó: "Mañana habrá fiesta a Hashem"!!!

Al día siguiente le ofrecieron sacrificios "Ola y Shelamim" al Toro que habian edificado, y se dispusieron a comer, beber y a placeres carnales como cualquier pueblo pagano.

Ante esto el Eterno le habla a Moshe y le dice:

"Anda, desciende pues tu pueblo que sacaste de Mitzrayim se ha corrompido"

Moshé intercede ante Hashem para que no destruya al pueblo, pero luego desciende del Monte, pero cuando Moshé se acerca al campamento y ve al becerro de oro, y el paganismo del pueblo, entra en enojo y hace algo que el mundo entero y nosotros la descendencia de Iaacov nos lamentaremos por siempre porque esto cambió el curso de la humanidad y de toda la creación:

"Quebró las dos tablas de piedra escritas con el dedo divino del Eterno"!!!!!

Aj y Ajot tome en cuenta algo que con facilidad se nos pasa por alto:

"NO FUE DEDO DE HOMBRE QUIEN LA ESCRIBIO...FUE EL DEDO DE

QUE PODER Y QUE KABOD HABRIA EN ESA ESCRITURA Y SOBRE TODO ALLÍ ESTABA:

"EL RUAH HAKODESH"!!!!

ERAN LETRAS QUE VENIAN DEL SHAMAIM, NO ERAN DE LA TIERRA...

YESHUA DIJO UNA VEZ: "LAS PALABRAS QUE YO LES HE DADO SON RUAH Y SON JAIM"!!!

Y LAS PALABRAS ESTAN FORMADAS POR "LETRAS" POR OTIOT!!!

MAXIME QUE EN ESE MOMENTO NO TENIAN PUNTUACIONES QUE LOS HOMBRES MUCHO TIEMPO DESPUES LE PUSIERON PARA HACERSE LEIBLE Y COMPRENSIBLE LAS LETRAS, 22 EN TOTAL QUE EL HABIA COLOCADO.....

"EL PODER ESTAN EN LAS LETRAS HEBREAS, AUNQUE ACA CIERTAMENTE NO ERAN LETRAS HEBREAS, ERAN OTRO TIPO DE IDIOMA, UNO VENIDO DEL SHAMAIM"!!!!

Un par de días despues de comprender esto, escuche un video de un Rabino Judio que contaba como hace mas de 25 años un Maestro le habia regalado un librito verde diciendole que lo habia escrito de puño y letra Shlomo (el Rey Salomón) y que lo guardara que no se lo enseñara a nadie...

El en ese momento quiso leerlo pero no pudo, su Maestro le dijo que habia sido escrito de puño y letra por Shlomo (Salomón) y ahora hace poco lo retomó, lo quiso leer pero no pudo, iNo lo comprendió!, estaba escrito en un idioma que exactamente No era el hebreo, aunque si contenia 22 letras y muchas de ellas se parecian al hebreo escito por Moshe y luego por el pueblo de ninguna manera era este, mas se parecia al lenguaje de otro mundo, hasta el día de hoy a pesar de ser este Rabino un conocedor completo del hebreo, no ha podido a plenitud traducirlo aunque ya vió que es parecido al escrito en la torah dada a Moshe.

Dias despues de la experiencia en donde Moshé quiebra las Tablas originales, las escritas por el dedo divino del Eterno, éste le da una orden nuevamente:

Éxo 34:1 Y Yud He Vav He dijo a Moshé: Lábrate dos tablas de piedra como las anteriores, y yo escribiré sobre las tablas las palabras que estaban en las primeras tablas que tú quebraste.

Moshé obedientemente labró las dos Tablas de Piedra y subió al Monte como indicado:

Éxo 34:4 Moshé, pues, labró dos tablas de piedra como las anteriores, se levantó muy de mañana y subió al monte Sinaí, como el 'le había mandado, llevando en su mano las dos tablas de piedra.
Éxo 34:5 Y el 'descendió en la nube y estuvo allí con él, mientras éste

invocaba el nombre de Elohim.

- Éxo 34:6 Entonces pasó el Eterno por delante de él y proclamó: ', ', Elohim compasivo y clemente, lento para la ira y abundante en misericordia y verdad;
- Éxo 34:7 el que guarda misericordia a millares, el que perdona la iniquidad, la transgresión y el pecado, y que no tendrá por inocente *al culpable*; el que castiga la iniquidad de los padres sobre los hijos y sobre los hijos de los hijos hasta la tercera y cuarta generación.

Éxo 34:8 Y Moshé se apresuró a inclinarse a tierra y adoró,

- Éxo 34:9 y dijo: Si ahora, Adon, he hallado gracia ante tus ojos, vaya ahora Elohim en medio de nosotros, aunque el pueblo sea de dura cerviz; y perdona nuestra iniquidad y nuestro pecado, y tómanos por posesión tuya.
- Éxo 34:10 ¶ Y Elohim contestó: He aquí, voy a hacer un pacto. Delante de todo tu pueblo haré maravillas que no se han hecho en toda la tierra ni en ninguna de las naciones; y todo el pueblo en medio del cual habitas verá la obra del ', porque es cosa temible la que haré por medio de ti.
 - Éxo 34:11 Observa lo que te mando hoy: he aquí, yo echo de delante de ti al amorreo, al cananeo, al heteo, al ferezeo, al heveo y al jebuseo.
- Éxo 34:12 Cuídate de no hacer pacto con los habitantes de la tierra adonde vas, no sea que esto se convierta en tropezadero en medio de ti;
- Éxo 34:13 sino que derribaréis sus altares y quebraréis sus pilares sagrados y cortaréis sus Aseras,
 - Éxo 34:14 pues no adorarás a ningún otro dios, ya que ', cuyo nombre es Celoso, es Elohim celoso;
- Éxo 34:15 no sea que hagas pacto con los habitantes de aquella tierra, y cuando se prostituyan con sus dioses y les ofrezcan sacrificios, alguien te invite y comas de su sacrificio;
 - Éxo 34:16 y tomes de sus hijas para tus hijos, y ellas se prostituyan con sus dioses, y hagan que *también* tus hijos se prostituyan con los dioses de ellas. Éxo 34:17 No te harás dioses de fundición.
- Éxo 34:18 ¶ Guardarás la fiesta de Matzah. Según te he mandado, por siete días comerás Matzah en el tiempo señalado en el mes de Abib, porque en el mes de Abib saliste de Mitzrayim.
- Éxo 34:19 Todo primer nacido de matriz me pertenece, y de todo ganado tuyo, el primer nacido de vaca y de oveja, que sea macho.
- Éxo 34:20 Redimirás con una oveja el primer nacido de asno; y si no *lo* redimes, quebrarás su cerviz. Redimirás a todo primogénito de tus hijos; y nadie se presentará ante mí con las manos vacías.
- Éxo 34:21 ¶ Seis días trabajarás, mas en el séptimo día será Shabbat; *aun* en el tiempo de arar y de segar, descansarás.
- Éxo 34:22 También celebrarás la fiesta de las semanas, es decir, los primeros frutos de la siega del trigo, y la fiesta de la cosecha al final del año.
 - Éxo 34:23 Tres veces al año se presentarán todos tus varones delante de Elohim, ', Elohim de Israel.
- Éxo 34:24 Porque yo expulsaré a las naciones de tu presencia y ensancharé tus fronteras, y nadie codiciará tu tierra cuando subas tres veces al año a presentarte delante de '.
- Éxo 34:25 ¶ No ofrecerás la sangre de mi sacrificio con pan leudado, ni se dejará nada del sacrificio de la fiesta de la Pesaj hasta la mañana.
 - Éxo 34:26 Traerás a la casa de 'las primicias de los primeros frutos de tu tierra. No cocerás el cabrito en la leche de su madre.
 - Éxo 34:27 ¶ Entonces 'dijo a Moshé: Escríbete estas palabras; porque conforme a estas palabras he hecho un pacto contigo y con Israel.
 - Éxo 34:28 Y *Moshé* estuvo allí con el 'cuarenta días y cuarenta noches; no comió pan ni bebió agua. Y escribió en las tablas las palabras del pacto, las

diez palabras.

Si analizamos estos textos, vemos que la primera orden que el Eterno le da a Moshé es "labrate dos Tablas de Piedra porque YO escribiré todas las palabras que estaban en las primeras que tu quebraste"

A continuación le vuelve a hablar de principios fundamentales de Torah como lo hizo cuando le entregó las primeras escritas por su dedo, pero al final dice la escritura que el Eterno le dice: "Escribete estas palabras"....Ya no dice "Yo escribiré" y entonces por 40 dias y 40 noches Moshe y no el Eterno "escribe" ya no todo lo hablado por Yud He Vav He sino solo las "diez palabras", pero note la diferencia, ahora ya no es el dedo de Elohim sino la mano del hombre, la mano de Moshé las escribe....

Aca debe de haber una enorme diferencia que nunca hemos reparado, o talvez muy pocos lo han hecho!!!

Me pregunto: ¿Qué clase de letras escribiria el Eterno con su dedo?

Serían las que conocemos o eran otras desconocidas para nosotros hoy?

Evidentemente creo, las letras que El escribió llevaban al Ruah HaKodesh, eran letras divinas...

Las letras escritas por Moshé ya no llevaban al Ruah haKodesh, eran letras humanas...

Pienso que si Moshé no hubiese quebrado las Tablas originales, el mundo fuera hoy de otra forma, el hombre sería distinto en su conducta.

A partir de allí y hasta la muerte y resurrección de Yeshua, el Ruah HaKodesh solo "venia" sobre tres grupos de personas:

"Reyes, Sacerdotes y Profetas"....

El Eterno Kadosh Baruj hu tenia el propósito que todo "su pueblo" pudiera tener escrita la Torah original en sus corazones, la que El escribió con sus dedos en Tablas de Piedra, pero la idolatria del pueblo lo impidió al principio, pues la causa de que Moshé quebrara las tablas fue que el pueblo se habia corrompido al hacer que Aarón elaborara un becerro de oro.

Veamos estas citas:

Jer 31:31 He aquí, vienen días—declara '-en que haré con la casa de Israel y

con la casa de Judá un Brit Hadasha (Pacto Renovado),

Jer 31:32 no como el pacto que hice con sus padres el día que los tomé de la
mano para sacarlos de la tierra de Egipto, mi pacto que ellos rompieron,
aunque fui un esposo para ellos—declara ';

Jer 31:33 porque este es el pacto que haré con la casa de Israel después de
aquellos días—declara '—. Pondré mi Torah dentro de ellos, y sobre sus
corazones la escribiré; y yo seré su Elohim y ellos serán mi pueblo.

Jer 31:34 Y no tendrán que enseñar más cada uno a su prójimo y cada cual a su
hermano, diciendo: "Conoce ", porque todos me conocerán, desde el más
pequeño de ellos hasta el más grande—declara '—pues perdonaré su
maldad, y no recordaré más su pecado.

Note que dice el Eterno Kadosh que el pueblo "rompió" el Pacto....

Se esta refiriendo a las Tablas que El habia escrito, y si bien fue Moshé quien las rompió, quienes tuvieron la culpa real fue todo el pueblo...

Entonces el Plan original de Yud He Vav He era "escribir las letras hebreas que conformaban torah dentro del corazón del pueblo"Pero estos no lo permitieron a causa de su idolatria!!!

Pero NO las dadas por Moshe!!

Las dadas originalmente por El!!!

Por el lado de Israel/Efraim no se pudo hacer pues ellos adoptaron la "Biblia" que no tiene nada que ver con Torah, pues la Biblia es un escrito manoseado por hombres, influenciando al mundo con una cultura pagana, el Helenismo.

Por el lado Iehudim, la Torah Oral y el Talmudismo tampoco hizo que el pueblo recibiera esa Torah escrita en el corazón, pues quien la escribe es el Ruah HaKodesh y para recibir el Ruah es necesario poner la emuná en Yeshua haMashiaj, pues a eso vino El, pero ellos no creen en su inmensa mayoria que El sea el Mashiaj que esperan.

Luc 24:49 Y he aquí, yo enviaré sobre vosotros la promesa de mi Padre; pero vosotros, permaneced en la ciudad hasta que seáis investidos con poder de lo alto.

"Yo no le conocia, mas Yud He Vav He que me envió a hacer mikvah con mayim, me dijo, sobre quien veas descender el Ruah y que permanezca sobre El, este es el que mikvah con el Ruah haKodosh (Yohanan 1:33)

Nos relata Torah en Shemot 34:29 en adelante lo siguiente:

- Éxo 34:29 ¶ Y aconteció que cuando Moshé descendía del monte Sinaí con las dos tablas del testimonio en su mano, al descender del monte, Moshé no sabía que la piel de su rostro resplandecía por haber hablado con '.
- Éxo 34:30 Y al ver Aarón y todos los hijos de Israel a Moshé, he aquí, la piel de su rostro resplandecía; y tuvieron temor de acercarse a él.
 - Éxo 34:31 Entonces Moshé los llamó, y Aarón y todos los jefes de la congregación volvieron a él; y Moshé les habló.
- Éxo 34:32 Y después se acercaron todos los hijos de Israel, y él les mandó *que hicieran* todo lo que Elohim había hablado con él en el monte Sinaí.
 - Éxo 34:33 Cuando Moshé acabó de hablar con ellos, puso un velo sobre su rostro.
 - Éxo 34:34 Pero siempre que Moshé entraba a la presencia del Eterno para hablar con El, se quitaba el velo hasta que salía; y siempre que salía y decía a los hijos de Israel lo que se le había mandado,
- Éxo 34:35 los hijos de Israel veían que la piel del rostro de Moshé resplandecía. Y Moshé volvía a ponerse el velo sobre su rostro hasta que entraba a hablar con '.
 - Lo maravilloso de Torah es que ahora tenemos a nuestro alcance el Brit hadasha que es la extensión de Tanaj, es decir es la "explicación" de eventos que estan descritos en Torah pero que muchas veces no comprendemos en toda su plenitud, a no ser que el Brit Hadasha nos lo explique, como en el ejemplo anterior, leamos lo que Shaul tiene que decirnos:
- 2Co 3:6 Quien hasta nos ha hecho competentes para servir como obreros a un Brit Hadasha (Pacto Renovado), la esencia del cual no está escrita en un libro, sino en el *Ruaj*. Porque el texto escrito trae muerte, pero el *Ruaj* da vida.
- 2Co 3:7 Ahora, si eso que trajo muerte, por medio de un texto escrito grabado en tablas de piedra vino con gloria; tal gloria que el pueblo de Yisra'el no podía mirar a Moshe a la cara por causa del resplandor de su rostro, aunque el resplandor estaba desapareciendo;
 - 2Co 3:8 ¿no será la obra del *Ruaj HaKodesh* con más gloria? 2Co 3:9 Porque si había gloria en lo que obraba para declarar a la gente culpable, icuánto más, mucho más, abundará la gloria en lo que obra para declarar a la gente sin culpa
 - 2Co 3:10 De hecho en comparación a esta mayor gloria, lo que fue hecho glorioso antes, no tiene gloria ahora.
 - 2Co 3:11 Porque si hubo gloria en lo que está desvaneciendo, cuánta más, mucho más gloria tiene que haber en lo que permanece.
- 2Co 3:12 Por lo tanto, con una esperanza como ésta, somos muy francos; 2Co 3:13 no como Moshe, que se puso un velo para cubrir su cara, para que el pueblo de *Yisra'el* no viera el resplandor que parecia llegar a su fin.
- 2Co 3:14 Lo que es más, sus mentes se embotaron, porque hasta el día de hoy; cuando leen el *Tanaj*, este mismo velo permanece sobre ellos, no ha sido desvelado, porque sólo por el Mashíaj desaparece.
- 2Co 3:15 Sí, hasta hoy, siempre que leen a Moshe el velo permanece sobre sus corazones.
 - 2Co 3:16 La *Toráh* dice: "Pero, siempre que alguno se vuelve a desaparece." ° ', el velo
- 2Co 3:17 Ahora bien, 'en este texto quiere decir el *Ruaj HaKodesh*. Y donde está el *Ruaj* de ', allí hay libertad.
- 2Co 3:18 Por lo tanto, todos nosotros a cara descubierta, vemos, como en un

espejo la gloria del Adón; y estamos siendo transformados en su propia imagen de un grado de gloria al próximo, por 'el *Ruaj*.

Queda muy claro que el Kabod que traían las tablas de piedra ya con la Torah escrita por Moshé, era una Kabod (Gloria) pasajera, una Kabod temporal, pues sin el Ruah haKodesh era una letra muerta como lo dice Shaul, pero que la Kabod de la Torah escrita en nuestros corazones por el Ruah haKodesh es una Kabod que trae jayim, trae vida y vida en abundancia...

Es aca donde terminamos de comprender que las tablas de piedra originales, escritas por el Eterno NO contenían lo mismo que contenían las tablas escritas por Moshé...

Y aunque será motivo de otro estudio, quiero recalcar aca que la clave de la Torah dada por el Eterno son las "letras hebreas" pues en ellas se esconden todos los misterios del corazón de

Las letras hebreas no tienen NADA que ver con las letras de cualquier idioma, digamos someramente hoy que las letras hebreas son "recipientes de influencias que vienen del cielo", es decir que son vasijas

o recipientes de "inteligencias que no son humanas sino divinas".

Por lo mismo se concluye que leer, estudiar la Biblia NO es lo mismo que leer o estudiar Torah...pues al estudiar Biblia lo que hacemos es estudiar inteligencias de hombre, de culturas humanas como la

griega, la romana, etc, pero al estudiar Torah estamos estudiando con influencia de inteligencia divina al hacerlo mediante las letras hebreas.

y que en estos últimos días 'está revelando el misterio de las letras hebreas y su uso en nuestra vida para ascender a niveles superiores del conocimiento y de acercamiento a El.

En su momento ahondaremos en el estudio de las letras hebreas y su influencia en nuestras vidas....

Shalom Alejem!!!

Elishua ben Yisrael (Cesar Garavito) Guatemala